



ENTRÉES

Crèmeux de champignons et jambon de Parme, oeuf parfait et gressins au fromage

OU

Trilogie de thon albacore, crème au citron vert et sauce légèrement épicée au tamarin

OU

Betterave rôtie, crème de feta acidulée et arachides torréfiées

PLATS PRINCIPAUX

Risotto aux truffes, carottes nouvelles glacées et émulsion de parmesan

OU

Filets de rouget et camarons braisés, fondue de poireaux et carottes, émulsion de coco-citronnelle et riz gluant au zafran

OU

Côtes d'agneau grillées, purée de courge butternut, champignons farcis, tombée de choux pak choï et sauce aux morilles

OU

Filet de boeuf cuit à basse température, tartine d'oignons-olives et foie gras poêlé

DESSERTS

Tarte fine Piña Colada

OU

Panna cotta aux pistaches et déclinaison autour de la fraise

OU

Gâteau au fromage crémeux, citron vert et gelée à l'amaretto

CHOIX DE PLATS :

Plat principal	2000
1 entrée et 1 plat principal OU 1 plat principal et 1 dessert	2800
1 entrée, 1 plat principal et 1 dessert	3400

STARTERS

Creamy mushroom and Parma ham with perfect egg and cheese breadsticks

OR

Trilogy of Yellow fin tuna, lime cream and slightly spicy tamarind sauce

OR

Roasted beet with Feta cheese sour cream and roasted peanuts

MAIN COURSES

Risotto with truffles, glazed baby carrots and Parmesan cheese froth

OR

Braised red Mullet fillets and prawns with leek and carrot fondue, coconut-lemongrass froth and sticky rice with saffron blossoms

OR

Grilled lamb chops, butternut squash puree, stuffed mushrooms, pak choï cabbage and morels sauce

OR

Beef fillet cooked at low temperature, onion-olives toast and seared foie gras

DESSERTS

Piña Colada thin-crust tart

OR

Pistachio panna cotta and variation around strawberries

OR

Creamy cheesecake with lime and Amaretto jelly

MEAL OPTIONS :

Main course only	2000
1 starter & 1 main course OR 1 main course & 1 dessert	2800
starter, 1 main course & 1 dessert	3400

Une déduction de Rs 800 par personne au restaurant Spices est offerte aux résidents du Sands en demi-pension pour le dîner
Sands residents on half board basis will be offered a Rs 800 deduction per person for dinner at Spices restaurant

Prix net en roupies, 15% de TVA incluse / Prices quoted in rupees including 15% VAT

ALLERGIE ALIMENTAIRE / FOOD ALLERGY:

Pour toute allergie ou intolérance alimentaire, veuillez informer notre Chef ou le responsable du restaurant
For any food allergy or intolerance, kindly inform our Chef or Restaurant Manager